



Höchster Besuch aus Bolivien



Im Beisein von Boliviens Staatspräsident Evo Morales unterzeichneten Rektor Harald Kainz und Bauminister Milton Claros Mitte Dezember ein Ausbildungsübereinkommen. Bolivianischen Ingenieurinnen und Ingenieuren wird damit der Zugang zur bahnspezifischen Ausbildung an der TU Graz ermöglicht, gleichzeitig wollen die TU Graz und die Universidad Mayor de San Simón in Cochabamba in Eisenbahnfragen zusammenarbeiten. Hintergrund ist das Bahnstrecken-Großprojekt „Bioceanico“, für das Bolivien auf Know-how der TU Graz zurückgreift.

